
Anton Maas

Beitrag von „Cosima“ vom 28. April 2018, 21:47

Der Toni hat unbestritten jede Ehrung verdient - aber es ist fraglich ob es sinnvoll ist mehrere 
Hybriden mit exakt dem gleichen Namen zu belegen.
So einzigartig und unverwechselbar wie Toni Maas ist sollte doch auch die Hybride 'Anton 
Maas' sein.
LG, Susanne
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